



こんにちは！株式会社のぐちです！お正月はゆっくりお過ごしになられましたか？我が家は暮れから「まご」が遊びに来ていたので、にぎやかなお正月でした。遅ればせながらのクリスマスプレゼントから始まり、お正月のお年玉と出費が重なりましたが、普段あまり行かないゲームセンターでクレーンゲームに挑戦したり、ファミレスの美味しいメニューを教えてもらったり、それこそ「まごまご」もしましたが、元氣も貰いました。何より驚いたのが、ファミレスの支払いが、セルフレジになっていたこと。端末での注文には大分慣れましたが、「セルフレジここまで来たか！」といった感じでした。あ～時代遅れにならないように頑張らなくっちゃ！  
それでは皆さま今月も明るく元氣に宜しくお願ひ致しま～す。

株式会社 **のぐち**



## 1月の歳時記

「獅子舞（ししまい）」

お正月神社や初市などで披露される獅子舞。獅子とはライオンのことを意味しており、獅子舞の発祥の地と言われているインドでは、霊獣として崇められていました。そのため、獅子舞は飢餓や疫病などの厄を払うために行われるようになり、人の頭を噛むことで、邪気を食べるという意味があります。また、「噛みつく」と「神が付く」を語呂合わせにすることができるため、縁起が良いとも考えられています。子どもが獅子舞に噛まれると、無病息災で成長できる・学力向上が期待できるといった意味があるそうです。初詣で獅子舞に頭をかまれると、その年は幸せで平穩に過ごせるとも言われています。獅子舞は全国にたくさんの種類があり、その地域特有の獅子舞を楽しめます。栃木県にも有名な獅子舞がありました。栃木県宇都宮市の北部にある逆面町に伝わる天下一関白流御神獅子舞（てんかいちかんぱくりゅうおんかみししまい）は中里西組（なかざとにしぐみ）の獅子舞とも呼ばれ、毎年8月15日に白山神社と西組公民館で奉納されています。あっ！お正月ではなかったですね・・・大変失礼いたしました！ぜひ夏休みにどうぞ。

では皆さま、今月も元氣よく笑顔で伺いますので、笑顔でむかえて下さいね。

## これいいじゃん

便利グッズ研究会からのお知らせ

私たち「便利グッズ研究会」では独断と偏見で選び抜いた便利グッズを皆様にご紹介することを生きがいとしております。ハイ！今回ご紹介するのは、

「とじる用品 **ねじりっこブラック**」

1981年発売以降、40年以上のロングセラーを誇るねじりっこに、新色ブラックが追加発売されました！ねじりっこの使用方法として多い「パソコンケーブルの整理」。「目立たない色がいい」という需要にお応えして、ケーブルとなじみやすいブラックを発売。パッケージ裏面には簡易メジャーを印刷し、より使いやすさを追求しました。表面のカッターに通してから裏面で長さを測りカット！好きな長さで切れて経済的です。配線機材はもちろん、キッチンでの袋の口止めや、園芸での植木の固定など、オフィスでもご家庭でも大活躍。アイデア次第で使い方もいろいろ！さらに既存の4色（青、緑、赤、白）も簡易メジャー付パッケージに順次仕様変更されるなんて「これいいじゃん」ってわけぜひ皆さまも試してみてくださいね。



好きな長さに切れて経済的。

ねじってとめるだけ。

20m巻

10cmで使うと200本分!!

小売希望価格 1,100円（税別）

**スタッフ登場**  
新しい年が明けまして、皆さんはお正月はどう過ごされましたか？  
初詣に行かれた方や実家に帰省された方等いろいろあるかと思いますが、自分の住んでいる地域のアピール第一弾として、道の駅グランテラス筑西の開催をお知らせします。  
今、冬季イルミネーションが3月30日（日）まで開催されています。華やかなLEDでライトアップされていて、兎のトンネル『天空の散歩道』『ファンタジーツリー』『アルハンズーン』等のバリエーションにとんでいるそうです。また、インスタのスポットにもなっていたり、各新春のLIVEイベントも豊富に開催されるそうです。是非、機会があれば足を運んでみて下さい。  
本年も良いお年を迎えられることを祈ると共に、皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げます。  
CE・大声でした。

